

学校運営協議会だより

令和6年度 第6回学校運営協議会

1 開会の言葉

2 校長挨拶

- ・ 後期が始まって1か月、落ち着いて学校生活に取り組んでいる。
- ・ 各学年の校外学習の状況
 - 生活科見学～代々木公園に秋探し～(1年生・2年生)
 - 釣り堀・交通公園(いずみ学級)
 - パラバドミントン国際大会観戦(5年生)
 - 浅草、中央防波堤見学(4年生)
- ・ 今後
 - 12月6日、7日 学習発表会…4月から学習してきたことを発表する。より多くの保護者が参観できるように計画中。
 - 12月中旬 個人面談ウィーク(希望制)
- ・ 一般社団法人ジブタンについて
 - 保護者の中からシブヤ未来科をサポートしたいと声があがったことがきっかけで発足
 - シブヤ未来科に関して、学校が相談できる窓口が増えるということである。
- ・ シブヤ未来科探究フェスについて
 - 令和7年3月12日(水)国立代々木競技場第二体育館
 - 参加の仕方については今後学校で検討していく。

3 学校評価について

- ・ 夏休みを経て、児童一人一人には何かしらの変化がある。体験を通して子供たちの心に変化があるのではと感じられた。
- ・ 探究学習が次のステップに入っている。教科の学習や学習発表会とも関連させていく。学校の外に出での学習が盛んになっている。
- ・ 後期に入ると学習発表会に向けての準備が始まっていく。

4 道徳授業地区公開講座について

- ・ 児童がとても活発に活動していた。
- ・ 富小の良さを発揮してほしい。富小から世の中を変えていける力がある。
- ・ 先生方のスキルが高いと感じた。
- ・ 特別支援学級では、1～6年生の興味や関心を引き付ける工夫が多く、先生方の頑張りが感じられた。

5 その他

- ・ 6年生のシブヤ未来科で描いた絵が絵本になる話が進んでいる。
- ・ 地域、保護者のご協力が厚く、児童の学習が深まっている。

6 閉会の言葉

次回学校運営協議会
第7回 令和7年2月15日(土)